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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

5. Januar 2021 

Sitzungsbeginn: 19:03 Sitzungsende: 21:12 

Protokoll: Robin 

Anwesende: Nina, Simon, Florian, Eveline, Malte, Anna-Lena, Franci, Renè (Gast), Lena, Thomas, 

Lenka, Vera, Pit (Gast), Helene, Fabi (Gast), Lukas, Noah, Ernst (21:06) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Nina 

  Fachschaftsdienst 

● Florian: Sprechstunde am 11.01.2021 

  Kommentare und Stänkereien 

● Eveline stellt Sachen zum Studieninformationstag vor, es gibt 3 Videos, einen Link zum Zoom-

Raum, eine Broschüre und noch weitere Funktionen 

● Diskussion um die aktuelle Corona Situation, Schulen sollen geschlossen bleiben 

● Vera: FAQ auf Website soll durch ein neues FAQ ersetzt werden, die Videos sollen könnten als Link 

auf der Website bereitgestellt werden 

● Fabi: Wir sind noch nicht vollständig konstituiert, die Geschäftsordnung muss noch beschlossen 

werden 

  Berichte 

●  Simon berichtet von der EPG: 

− Neue Prüfungsordnung und Modulkatalog sind fast vollständig überarbeitet 

  Post und Protokolle 

● Beschluss der Geschäftsordnung (Ja: 15 Nein: 0 Enthaltung: 2) 

● Protokoll vom 22.12.2020 mit Änderungen beschlossen (Ja: 11 Nein: 0 Enthaltung: 6) 

● Keiner hat Post geholt 

● Manche Leute sind noch im Verteiler und beschweren sich, dass sie aus dem Verteiler genommen 

werden wollen 

● Die Mail für die Sprachregelung im Master wurde rumgeschickt 

● Vera: 

− Mail zum Jahresgespräch mit Krieg, bis zum 15.01., es muss noch geantwortet werden, 

Ernst 

− Am 07.01. ist das Wahl KeXe 

− Normales KeXe am (FS Architektur) 

− Lehre am 22.01., facility-management, Carpe-Diem, bis jetzt haben sich erst zwei Fakultäten 

gemeltet, das sollten wir auch noch machen, Thomas geht hin 
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  Finanzen 

● Der Kasten für den Kittelschrank ist bei Florian 

● Franci hat nach Schlössern für den Bunker gesucht aber noch nicht final 

  To-Do und Aufgaben 

● Ernst soll nach Bearbeitungsgrenze für die PC Übung fragen 

− Ernst schreibt Mail an die PC morgen (06.01.2021) 

● Schlüsselkasten aufhängen, machen Lukas und Florian 

● Überarbeitet eure Steckbriefe, wenn ihr wollt 

● Vera und Eveline erstellen Doodle für Studieninformationstag, Zoom Link soll auch noch 

rumgeschickt werden 

● Simon hat einen Sciebo Projektkasten eingerichtet, meldet euch bei ihm mit eurer Sciebo-Kennung 

● Windows Lizenzen, Simon kümmert sich drum, Pit hilft bei Problemen mit 

● Simon kümmert sich um Terminfindung mit Daniel zur EPG Sitzung 

● Pit kümmert sich um die weitere Kommunikation mit HP bezüglich der EPG 

● Ernst und Simon gehen zum Wahl-KeXe 

  Public Service Announcement 

● Anja wird von HP auf ihre Rechtschreibung hingewiesen 

  Wanderpokal 

● keiner 

TOP 1: Sciebo Daten sammeln 

● gebt Simon eure Sciebo-Kennung 

TOP 2: EPG 

● sub-modulare Aufteilung führt dazu, dass manche CP  

● ASP Modul wird aufgeteilt, damals fehlten ein paar Sachen, welche nun bspw. in ACA angeboten 

werden 

− sollte ACA bestanden sein, während das ASP Modul entfällt, soll z.B. eine Hausarbeit 

verfasst werden 

− Bedenken, dass es zu Problemen kommen könnte 

● Wo ASP Inhalte hinkommen wird noch geklärt, viel kommt in Spektroskopie und kleinere Anteile in 

andere Module, Statistische Thermodynamik (vorher „STD“) soll zu „STAT“ abgekürzt werden 

● Vermutlich kein E-Test mehr 

● Pflichtübungen geplant in ACA, ACF, OCA und Spektroskopie sowie weiterhin in der PC 

− Das könnte etwas viel werden neben den Praktika 

− Soll am Montag (11.01.2021) in die Fachkommission kommen und weiter diskutiert werden 

− Das soll nochmal kommuniziert werden, wie genau weiter verfahren wird, Pit kümmert sich 

um die weitere Kommunikation 

− Die Fachschaft spricht sich gegen die Einführung von Pflichtübungen aus (Frage: „Sind wir 

für die Einführung weiterer Pflichtübungen?“: Ja: 0 Nein: 15 Enthaltung: 3) 

● MC und TC Praktika werden jeweils in 3. und 4. Semester aufgeteilt 



 

3 

● Weitere ehemalige Studis und Leute aus dem AStA sollen eventuell an weiteren EPG Sitzungen 

teilnehmen, um weitere Meinungen einzubringen 

● Pit stellt bisherige Ergebnisse der Befragung der Studis bezüglich der Sprachregelung im Master 

vor 

− Ein überwiegender Teil hat kein Problem mit Englisch im Master 

− Die meisten Kommentare sind sogar konstruktiv 

 

 

TOP 3: Institutsgespräch AC 

● AC F Praktikum: 

− Nachfragen, wie der neue Nanoversuch geklappt hat 

− Probleme mit Ferrocen und der allgemeinen Ausstattung im Praktikum, z.B. stehen nicht 

genug Sublimillen und Hebebühnen zur Verfügung, auch steht zu Beginn des Praktikums 

nicht für Stickstoff zur Verfügung 

− 50mL Kolben für Nano mit breitem Schliff stehen auch nur im Begrenzten Maß zur 

Verfügung 

− Hat ansonsten trotz Corona gut funktioniert, gute Kommunikation von Hoffmann mit 

Krisenstab 

− Kompetente HiWis und Assistenten, gute Betreuung 

− Chemotion ist echt irrelevant, benutzerunfreundliche Oberfläche und noch nicht richtig 

ausgereift 

● AC F Vorlesung & Übung: 

− Inhalte zum Teil aus dem Riedel aber wichtige Inhalte teilweise weggelassen 

− Tafelanschrieb positiv aufgenommen, zusätzlich sollten aber noch Fotos von der Tafel 

hochgeladen werden, analog zur PC Vorlesung, Folien zum Teil zu kurz  

− Übungen zum Teil nicht verständlich erklärt, Leute einfach drannehmen ist aber auch nicht 

besser 

− Nachdem Studi die Lösung vorgestellt hat, sollte trotzdem die richtige Lösung vorgestellt 

werden 

− 3 Lehrbücher wurden online, in Absprache mit der Uni-Bib, zur Verfügung gestellt 

● AC A Vorlesung & Übung: 

− Übersichtliche VL Folien und sinnvolle Übung 

− Kein Tafelanschrieb, ist aber nicht weiter schlimm 

● ALG1 Vorlesung & Übung: 

− Schwierige Übungen können zusammen im Tutorium  

− VL Live aus dem Hörsaal, mäßiges Tempo, nicht zu schnell, VL wird aufgenommen 

− z.T. auch Tafelanschrieb und Umfragen 

● ALG1 Praktikum: 

− Nichts Ungewöhnliches 

● Master AC: 

− Gut produzierte Vorlesung in Medien für Lehre 
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TOP 4: Lockdown und Praktika 

● In PA-Sitzung wird angesprochen, wie weiter verfahren wird 

− Bis jetzt sollen Praktika weiterlaufen, entschieden über die Hochschulleitung, das Land NRW 

steht aber über Hochschulleitung, auch Voraussetzungen sollen diskutiert werden 

 

● F-Praktika sind wichtig für experimentelle Erfahrung im Labor, vor allem AC F 

− Problematisch ist, dass die Studis nicht alle auf nächstes Jahr verschoben werden können 

● Bis zum 10.01. besteht Betretungsverbot der RWTH-Gebäude für Studis und Angestellte 

 

TOP 5: Wahl-KeXe 

● Sollen StuPa-Wahlen online durchgeführt werden? 

− Anders momentan bis auf Briefwahl nicht durchführbar 

− Im Regelbetrieb nicht weiterhin online durchführen 

● Ernst und Simon gehen hin 

 

TOP 6: Cramer-Gespräch 

● Bedenken der Studis bezüglich zu hoher Überlastung bei zu vielen Pflichtübungen werden nicht 

ernst genommen, siehe auch TOP 3 

● Theorie der Chemischen Bindung Übung wesentlich anspruchsvoller, ungleiche Ansprüche von 

Korrektor*innen im Vergleich zu vorherigen Semestern 

● Master läuft halbwegs vernünftig, um etwas positives zu nennen 

● E-Mail liegt schon bei Ernst im Entwürfe-Ordner 

● BK-Königs ist durch, weitere Infos folgen noch 

 

TOP 7: Verlängerung der Schlüsselrückgabefrist 

● Fabi beantragt die Rückgabefrist seines Schlüssels bis zur nächsten VV zu verlängern 

● Abstimmung einstimmig angenommen 


	TOP 0
	TOP 1: Sciebo Daten sammeln
	TOP 2: EPG
	TOP 3: Institutsgespräch AC
	TOP 4: Lockdown und Praktika
	TOP 5: Wahl-KeXe
	TOP 6: Cramer-Gespräch
	TOP 7: Verlängerung der Schlüsselrückgabefrist

